

Negropontes

GALERIE



PAD PARIS

26.03 — 29.03.2015

PAD PARIS

La Galerie Negropontes présente pour l'édition 2015 des PAD Paris et Londres sa collection Reflets Décalés : illusions, faux reliefs, contrastes forts et reflets sont les maîtres mots de cette collection. Hervé Langlais trouve son inspiration dans l'Op'Art des années 60 et 70. Il se réapproprie une abstraction graphique et l'applique aux différentes pièces de mobilier. Plusieurs œuvres des artistes Perrin & Perrin ainsi que des photographies de Dan Er. Grigorescu viennent dialoguer avec le travail du designer.

For the 2015 edition of PAD Paris and London, Galerie Negropontes presents Shifting Reflections, a collection whose hallmarks are faux reliefs, strong contrasts and reflection. Hervé Langlais is inspired by Op Art of the 60s and 70s, reappropriating graphical abstraction and applying it to various pieces of furniture. Several works by artists Perrin & Perrin and photographs by Dan Er. Grigorescu dialogue with the designer's work.













Negropontes

G A L E R I E

Galerie Negropontes
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

CONTACT PRESSE
Dezarts
agence@dezarts.fr